7



3/1/25

OPINIÓN



Jesús George Zamora se perfila como próximo ministro en la SCJN

REFLEXIÓN POLÍTICA

a Suprema Corte de Justicia de la Nación vivirá en 2025 una transformación al llevar a cabo por primera vez la elección popular de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), un proceso que busca fortalecer la democracia y acercar la justicia al pueblo mexicano.

En este contexto, Jesús George Zamora, actual Consejero Jurídico del Estado de México, se posiciona como uno de los principales aspirantes más fuertes para ocupar un lugar como ministro de la SCJN.

Su destacada trayectoria y el respaldo de figuras clave en el ámbito jurídico y política nacional lo convierten en un perfil sólido y confiable.

Desde el inicio de la administración de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el abogado George Zamora ha jugado un papel fundamental al liderar la atención de asuntos jurídicos esenciales para el Estado de México, como la publicación de decretos y la consolidación de marcos legales que han sido clave para la buena gobernabilidad en la entidad, su labor ha sido reconocida por su compromiso y capacidad técnica, por ello cuenta con amplio respaldo de la Primer mandataria mexiquense.

A nivel nacional, su postulación cuenta con el apoyo de personalidades como la ministra de la SCJN, Loretta Ortiz Ahlf; el ministro en retiro Guillermo Ortiz Mayagoitia, reconocido por su intervención en el emblemático caso Radilla Pacheco; y María Estela Ríos González, consejera jurídica del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Estos respaldos subrayan su preparación técnica y ética, así como su capacidad para asumir los retos del máximo tribunal mexicano.

Jesús George Zamora es egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y tiene una maestría en Derecho Procesal Constitucional por la Universidad Panamericana.

Además, cuenta con estudios en investigación jurídica enfocados en la evolución argumentativa de la SCJN. También destacan diplomados en: Políticas e Instrumentos de Seguridad Pública; Negociación, Mediación y Construcción de Consensos; Derecho Electoral, entre muchos otros más.

En el ámbito profesional, ha desempeñado roles clave como titular del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional Electoral (INE), director de Organización del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y asesor jurídico en diversos niveles de gobierno.

Su experiencia combina conocimiento técnico y compromiso ético, lo que refuerza su perfil como aspirante a la SCJN.

La elección de ministros de la SCJN será un momento crucial para el país, ya que definirá el rumbo del máximo órgano judicial.

Con una trayectoria destacada y un respaldo nacional e internacional, Jesús George Zamora representa una apuesta firme por una justicia cercana, accesible y comprometida con el pueblo mexicano.